

EDITORIAL

Discurso del Dr. Manuel Velasco, Presidente de la Sociedad Venezolana de Farmacología, durante el homenaje a la Dra. Margarita Salazar, San Cristóbal, el 22 de Noviembre de 2001

Un 17 de Octubre bajo el signo de Libra nació María Margarita Salazar-Bookaman, su color preferido el fucsia, Margarita, nombre de flor y de nuestra bella Isla, posee una personalidad asombrosa. Hermosa como nuestros océanos y nuestro cielo; de extraordinario temple que no se amilana ante las adversidades, que nació para hacer historia en la Facultad de Farmacia de la UCV, donde todos la quieren sin excepción; de alta capacidad de trabajo y de una amabilidad y sobriedad inigualable. Quien conoce bien a esta extraordinaria mujer queda prendado de su belleza interior, de su inagotable fuente de bondad y generosidad. A lo largo de las últimas tres décadas, Margarita Salazar ha sido una de las profesionales más sobresalientes, ganando mi respeto y aprecio profesional. Siempre estaré de su lado y estará en mi corazón como la mujer que todo el mundo debe amar.

Oriental de nacimiento, nació en el pueblo de San José de Aerocuar, Estado Sucre, su educación universitaria la realizó en la Facultad de Farmacia de la UCV entre 1959 y 1964 con la mención: Toxicología e Higiene Industrial. Se graduó de Farmacéutico a la edad de 20 años. Su postgrado de Farmacología lo hizo en la Facultad de Farmacia de la UCV entre los años 1966 y 1968. Su Ph.D. lo realizó en The Ohio State University, Columbus, Ohio, USA entre 1972 y 1976. Su Tesis doctoral se tituló: Significado de la interacción de drogas con melanina.

Sus cargos docentes y de investigación son muy abundantes. Ha sido Profesor visitante en The Ohio State University en varias ocasiones: 1977, 1978, 1986, 1987, 1990, 1993, 1995, 1997, habiendo ascendido a la categoría de Profesor Asociado en la Facultad de Farmacia de la UCV en 1999. Ha sido Jefe de Departamento, Presidente de la Sociedad Venezolana de Farmacología, Miembro de la Junta Revisora del SAS, Miembro del Comité de Educación de la IUPHAR, Presidente de la APIU.

Margarita Salazar, en su dilatada trayectoria ha ganado numerosas distinciones nacionales e internacionales, numerosas condecoraciones y ha sido Madrina de muchas promociones de Farmacéuticos y de postgrado. Ha escrito 22 publicaciones científicas, la gran mayoría del SCI.

Hoy 22 de Noviembre de 2001, la Sociedad Venezolana de Farmacología se encuentra de júbilo porque se le nombra MIEMBRO HONORARIO, debido a su larga y fructífera trayectoria académica y de investigación y la tarea titánica de haber sido coordinadora del postgrado de Farmacología de la Facultad de Farmacia desde 1979 hasta el presente. Sus numerosos amigos hoy le ofrecemos este pequeño pero sincero homenaje y para

finalizar termino diciendo: POR TODO LO QUE TU ERES, TE QUEREMOS
MARGARITA.

Muchas Gracias.-

Dr. Manuel Velasco

Editor en Jefe